

# Seit Samstag

... rollt's beim Team „Dürer fährt Rad“  
... wir brauchen wieder alle Kilometer!

Liebe Schüler:innen, Lehrer:innen, Eltern,  
liebe Mitglieder, Freunde und Unterstützer  
des ADS Schulradel-Teams „DÜRER fährt Rad“,



der Start Schulradeln ist gelungen, ... die Klassenteams sind alle registriert und seit Samstag rollt unser Schulteam „Dürer fährt Rad“ wieder und sammelt jeden Kilometer und jedes Kilogramm gesparte CO2-Emission.

**Herzlich willkommen alle Teilnehmer:innen, die sich wieder, oder sich neu für unser Schulteam der Albrecht-Dürer-Schule registriert haben und uns ihre Kilometer schenken möchten!**

## **Alle Klassen und Tutorien sind registriert**

Alle Klassen und Tutorien sind inzwischen registriert. Noch fehlen fetzige Teamnamen und die nötige Wettbewerbsstimmung. Denkt daran eurer Teilnehmerzahl zu aktualisieren und dann zählt seit Samstag jeder geradete Kilometer. Und jedes Kilogramm eingespartes CO2 kommt dem Klima zu Gute!

## **Statement des Teamkapitäns**

*Schulradeln 2022 - für uns als Schulteam „Dürer fährt Rad“, das achte Jahr unserer Teilnahme. Aber die Zeit zur Einhaltung des Pariser Klimaschutzzieles von 1,5°C läuft uns davon. Klimawende und Verkehrswende sind eins und müssen zusammen gedacht werden. „Radeln statt daddeln - so bringen wir alle aufs Rad“, so lautet das diesjährige Motto zur besten Schulaktion. „Handeln statt quasseln - für eine deutlich verbesserte Radinfrastruktur“, diese Forderung an die politischen Entscheidungsträger stand immer im Vordergrund unserer Teilnahmen am Stadtradeln. Das werden wir auch am Aktionstag der Schule am 8.7. wieder deutlich zum Ausdruck bringen. Wer Verkehrswende und mehr Radverkehr will, muss Radinfrastruktur schaffen. Mit sicheren Schulwegen, Fahrradstraße und einem verkehrsberuhigten Campus.*



## **8.7. Schulradel-Bergfest - „Radeln statt daddeln - so bringen wir alle aufs Rad“**

Wie im vergangenen Jahr wird es auch 2022 wieder einen Fahrradaktionstag geben. - Die Vorbereitungen fürs diesjährige Bergfest laufen bereits auf Hochtouren.



Unter dem Motto des diesjährigen Ideenwettbewerbs Schulradeln **„Radeln statt daddeln - so bringen wir alle aufs Rad“** ist eine gemeinsame Aktion der Oberstufe mit der Friedrich-Ebert-Schule in Pfungstadt geplant, die auch verdeutlichen soll, dass wir alle an einem Strang ziehen, wenn es ums Klima geht. Als weiterer Höhepunkte wird auch, der schon

traditionelle Fahrrad-Rundkurs wieder durch Weiterstadt radeln. Geplant ist ein Fahrrad Parcours auf dem Schulhof. Das Organisationsteam ruft alle Klassenteams auf sich, mit Ideen und selbstgewählten Aktionen zu beteiligen.

▪ Alternativ könnt Ihr ohne Klasse/ Kurs Aktionen durchführen wie z.B.: die Fahrradwerkstatt beleben  
Genauere Infos folgen. - Klassenaktionen und das Radeln auf dem Parcours schließen einander (zeitlich) nicht aus.

## Erste Orientierung in Hessen möglich

Die Kurt-Schumacher-Schule in Karben ist einer der hessischen Schulen, die immer wieder in der Spitze mitfährt, hat den Wettbewerb bereit beendet. Beim Schulradeln 2021 fuhr sie in der Kategorie Größtes Team mit 1780 Teilnehmern auf Platz 1. Bei der Kilometerleistung landete sie mit 123.341km nur knapp hinter unserem Team (123.415km) auf Platz 4.

Platz	Schulname	Kommune	geradelte km	Radelnde	km pro Kopf	Status
1.	Kurt-Schumacher-Schule Karben	Karben	142.925	1824	78,4	
2.	Albertus-Magnus-Schule Viernheim	Viernheim im Kreis Bergstraße	66.859	747	89,5	
3.	Altes Kurfürstliches Gymnasium Bensheim	Bensheim im Kreis Bergstraße	43.686	422	103,5	

## 1. Weiterstädter Fahrradaktionstag

2. Juli von 09:00 – 14:00 Uhr auf dem Marktplatz



Einen Tag rund ums Fahrrad wird es am 2. Juli 2022 auf dem Marktplatz der Stadt Weiterstadt geben. Viele tolle Aktionen und Stände laden Besucherinnen und Besucher ein zwischen 09:00 und 14:00 Uhr auf dem Marktplatz vorbeizukommen. Lassen Sie Ihr Fahrrad durch den ADFC Darmstadt-Dieburg codieren um es vor Diebstahl zu schützen. An Ihrem Fahrrad müssen Kleinigkeiten repariert, oder die Kette geölt werden? Kein Problem! Der Reparaturstand der RadlerBox bietet vor Ort kleine Inspektionen an. Sie wollten schon immer mal ein E-Bike, Lastenrad oder Dreirad fahren? Auch das ist an diesem Tag möglich.

... mehr Informationen auf der Homepage der Stadt Weiterstadt.

## 65 % umweltfreundlicher Verkehr angestrebt

Damit mehr Menschen das Fahrrad nehmen, zu Fuß gehen oder den öffentlichen Personennahverkehr nutzen, wollen Verbände ein Verkehrswende-Gesetz mittels eines Volksbegehrens erreichen.



Dieses Verkehrswende-Gesetz haben der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club (ADFC) Hessen, der Fußgängerverband Fuß e.V., der Verkehrsclub Deutschland (VCD) sowie die Initiativen der Radentscheide Frankfurt, Darmstadt, Kassel und Offenbach bereits Ende August der Öffentlichkeit vorgestellt. Seit 1.9. läuft die hessenweite Sammlung der dafür nötigen rund 45.000 Unterschriften.

Mehr Infos dazu unter folgendem Link: <https://verkehrswende-hessen.de/>

*Viel Spaß beim Radeln  
Eurer Teamkapitän  
und das Organisationsteam „Dürer fährt Rad“*